

Fecha 15.05.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

No lo sabe, pero lo cree

Cualquiera que sea el estado de salud general y la fortaleza mental de Miguel de la Madrid, el ex presidente dijo lo que dijo sobre otro, Carlos Salinas de Gortari: que se robó la mitad de la partida secreta; que el dinero que sus hermanos depositaron en Suiza y Francia provino del narcotráfico, y que los empresarios que lo reclamaron jugaron el papel de cómplices.

Una gran revelación (sucursalidad periodística)... que horas después el propio entrevistado invalidó en una carta, firmada y publicada en diarios como inserción.

Pero, ¿en qué había sustentado tan guardadas (por doce o más años) afirmaciones?

A Carmen Aristegui le dijo que "en los medios" ("a mediados", refiriéndose quizás a los dos primeros años del sexenio zedillista, cuando borbotearon señalamientos, irrefutables unos y otros no, a los hermanos Salinas).

Dar por ciertas versiones periodísticas no es lo mismo que *saber*.

La textualidad del dicho y el subsecuente autodesmentido no anula que De la Madrid dijo lo que dijo, pero no porque *lo sepa*, sino porque *lo cree*.

cmarin@milenio.com

